
Ce qui m'a rendue heureuse,

c'est la naissance de mon fils,

c'est la plus belle chose qui

puisse arriver et ce qui me

rend heureuse, c'est de le voir

grandir de jour en jour, il n'y

a rien de plus beau que ses

propres enfants, enfin, c'est

mon avis. Ce n'est pas la seule

chose mais c'est la plus

importante.

Céline 30 ans Choisy-le-Roi
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